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ATA DA 256ª (DUCENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA SEXTA) REUNIÃO ORDINÁRIA DE 

DIRETORIA 

Às dez horas do vinte e sete de Março de dois mil e vinte, reuniu-se a Diretoria deste Regional para a 1 
deliberação específica de cumprir a Resolução COFEN Nº 355/09 em seu art. 61, o secretário confere o 2 
quórum e estão presentes: Conselheiros do QI: Dr. Marcio Raleigue A. L. Verde. Dr. João Batista de 3 
Lima; Conselheira do QII: Sra. Antônia Suely Silva de Almeida. Pontos de Pauta: Informes; 1. 4 
Apreciar e deliberar acerca do requerimento formulado pelo funcionário Carlos Yuri Miranda, 5 

solicitando dispensa nas terças-feiras, para participar de aula presencial na Universidade ofertada 6 

nos horário das 15h50min às 18h20min; 2. Apreciar e deliberar sobre MEMO/COREN-AC-TES 7 

N° 002/2020, que trata de solicitação de substituição de equipamento de ponto eletrônico, ou sua 8 

desobrigatoriedade; 3. Apreciar e deliberar acerca do MEMO/COREN-AC-CONT Nº. 010/2020,  9 

formulado pela funcionária ELVIRA BARAHUNA BEZERRA, solicitando 10 dias de férias, no 10 

período de 10.04.2020 a 20.04.2020; Outros. Informes: Não houve informes; Primeiro Ponto: O 11 
presidente fez a leitura do requerimento formulado pelo funcionário Carlos Yuri Mirando, no qual solicita 12 
dispensa do trabalho, nas terças-feiras, para comparecer a aulas presenciais na faculdade, no horário das 13 
15h50min às 18h20min, a diretoria, inicialmente, aprova o requerimento, devendo o funcionário trabalhar 14 
até às 15h30min, e depois ser dispensado para acompanhar as aulas Segundo Ponto: O presidente fez a 15 
leitura do memorando protocolado pela Tesouraria, através do Funcionário Sandro Sales Pinto, sugerindo 16 
substituição de equipamento de ponto eletrônico, ou sua desobrigatoriedade, a diretoria decidiu, 17 

optar por enquanto, pelo ponto manual, através de anotações, até a compra de equipamento com 18 

sistema mais atualizado; Terceiro ponto: O presidente solicitou a retirada de pauta, uma vez que, a 19 
profissional, fez novo requerimento, solicitando o cancelamento do que foi exposto no supracitado 20 
memorando;  Outros: Não houve inclusão de outros assuntos. Segundo Expediente: Assuntos Gerais: O 21 
Presidente encerra a reunião às 12h00min. Eu, Dr. João Batista de Lima, lavrei a presente ata que será 22 
assinada por mim, pelo presidente e demais conselheiros. 23 

Dr. Márcio Raleigue Abreu Lima Verde – COREN-AC 85068  24 

Dr. João Batista de Lima – COREN-AC 108955   25 

Sra. Antônia Suely Silva de Almeida – COREN-AC 263049-TE  26 

 

   


